学校通信

共育ビジョン 「自分のため、人のために考動する笑顔いっぱいさしきっ子」





第10号 8月27日発行 文責:吉海

ギラギラと輝く太陽、純白の雲、そして、真っ青な空。夏の主役が全部揃ったいつもと変わらない今年の夏でした。ところが今年の夏は特別な夏になりました。ビデオ通信機能等を使ったオンライン帰省は新たなお盆のスタイルとして話題になりました。また、夏の風物詩の一つである高校野球甲子園大会。春の選抜大会、夏の選手権大会が中止となり、交流試合として選抜大会に出場予定だった学校が招待されて、1試合のみ行うという形でした。応援者も限定され、ここにも特別な夏を感じました。

昨日は、特別な夏休みを終えた子どもたちが集い、第2学期の始業式を行いました。 感染症対策として、それぞれの教室で学級ごとに式を実施する形にしました。式の中 では、代表児童の発表がありました。

3年生の髙木葵衣さんは「私ががんばりたいことは2つあります。手洗い、うがいをしっかり続けることと、たくさんの本を読むことです。今日から始まる2学期の1日1日を大切にしながら、今、自分にできることをしっかりやっていきたいです。」

5年生の山中そらさんは、「1学期は経験したことのないような大変なことが次々と起こりました。しかし、私たちは顔を上げて、前を向いてこのつらい出来事を乗り越えていきたいです。そのために、みんなで力を合わせて目の前のことに取り組んで一歩ずつ進んでいきたいと思います」と2学期の抱負を力強く話しました。

私からは、「*****夏休み中、自分の大切な命を 守る**、**という宿題を守ってくれてありがとう。



2 学期はその大切な命を輝かせるために、今自分ができることは何かを考えて動く(考動する)ことに挑戦してほしい。そして、人との距離はとっても、心の距離は離れないようみんなで "さしき 2 6 6 号、を走らせていこう」という話をしました。

仮設校舎ができるまでは、子どもたちは引き続きバス通学をすることになります。 健康面や安全面には万全の配慮をしながら、職員一同力を合わせて教育活動の充実に 向けて邁進していきます。保護者の皆様には、お子さんの早寝、早起 き、朝食摂取、検温等の健康チェックをよろしくお願いします。

ニューフェイスを紹介します



スクール・サポート・スタッフとして赴任しました山口和代です。 勤務して2日たちますが、佐敷小の子どもたちの挨拶はとても気持 ちいいです。子どもたちの成長をサポートしていけるよう精一杯努 めていきます。どうぞよろしくお願いします。

山口先生には、事務補助や保健・衛生業務に当たっていただきます。



◎ はげましのメッセージ。



私たちは大津小学校です。大津小は、被災した方々に少しでも役に立てるようお金と物資を集める活動を行いました。

担任の先生から佐敷の様子を見せていただきました。とても大変で危険な状態だとわかりました。不安でつらかったと思います。特に、6年生の気持ちを思うと、悔しくて悲しいと思います。

私たちも熊本地震を経験し、とてもこわく、きつい 思いをしました。そんなとき、自衛隊の方々や地域



の方々が支えてくださいました。だから、私たちの活動が少しでも水害で被災した方々の支 えになればいいなと思っています。

当たり前に感謝し、私たちも一日一日を大切に過ごしていきます。一日でも早くもとの姿にもどることを願っています。一緒にがんばっていきましょう。

2020年8月8日 〔大津町立大津小学校一同 児童会・ボランティア委員会〕

大津小学校の児童のみなさんの思いを受け、頂戴した義援金の使途については、 本校の児童会の各代表委員による話合いで決めていきたいと考えています。

今号の大津小学校、第8号・第9号で掲載させていただいた杉上小学校、薗小学校、熊大附属小学校、南岡第二小学校の校長先生はじめ先生方、児童のみなさんから学用品やタオル等の支援物資をたくさんいただきました。各校には、本校に勤務経験のある先生も多くおられ、いつまでも佐敷小学校を大事に思ってくださっている気持らが伝わってきました。この他、県内外から心温まるメッセージや物品などを頂戴しました。改めて、皆様の善意に心より厚くお礼申し上げます。

夢実現列車 "さしき266号 "は、たくさんの笑顔を求めて、元気に運行しています。今後の児童の様子はHPで発信していきたいと思います。

2学期の主な行事について〔予定〕

- 8月18日に実施しましたPTA運営委員会で学校から次のような説明を行いました。
- 運動会 ⇒ 11月28日(土)午前中開催 会場 しろやまスカイドーム 種目等を精選し、規模を縮小するなど新しいスタイルで行います。
- 授業参観 ⇒ 12月7日(月)~12月11日(金)5校時 地区別に参観曜日を指定し、分散型で行います。
- 学習発表会 ⇒ 3月3日(水)午後実施 体育館での全体発表ではなく、各学年(級)単位で行います。

なお、修学旅行(6年:10月23・24日)集団宿泊教室(5年:10月29・30日) 見学旅行(4年:未定)については、感染防止対策を徹底した上で、プランを複数 考え、現在のところ実施する方向で計画しています。